

**70,000**

MILLONES DE PESOS, RECAUDACIÓN POR ARANCELES A IMPORTACIONES: EBRARD

## GRAVÁMENES DEJARÁN 70 MMDP A MÉXICO, DICE EBRARD

*El secretario de  
Economía negó que  
esta medida sea un  
guño a Estados Unidos*

**POR FRANCISCO MENDOZA NAVA**

nacion@contrareplica.mx

**El secretario** de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, informó que los nuevos aranceles a importaciones provenientes de países con los que México no tiene acuerdos comerciales dejarán ingresos cercanos a los 70 mil millones de pesos (mmdp). En tanto, defendió la instauración de estos, señalando que el país corre riesgo de seguir perdiendo empleos a causa de estos productos oriundos de naciones como China.

Tras terminar el evento "Crece tu Mipyme con pagos digitales en colaboración con Visa", Marcelo Ebrard comentó a la prensa que la Ley de Ingresos federal contempla que los nuevos aranceles avalados por el Congreso de la Unión pueden dejar aproximadamente 70 mil mdp para México. Aseguró que estos nuevos cobros a importaciones están siendo aplicados de manera quirúrgica atendiendo pe-

taciones del sector privado, dado que hubo comentarios respecto a que hay algunos insumos cuya importación es necesaria, dado que no se producen en el país.

El excanciller negó también que esta sea una medida directamente contra China, pues las fracciones arancelarias actualizadas o incorporadas no se establecen a partir de países de origen sino a productos. Indicó, por ejemplo, que los textiles y el calzado con gravámenes no son traídos precisamente desde territorio chino, sino de Indonesia.

"No es una medida dirigida a un país, es una medida dirigida a proteger un sector en México. Entonces todos los que nos exportan esas fracciones arancelarias tendrán que pagar un poco más o mucho más", argumentó. ■